



**Ernest Obama s'est fortement indigné des informations circulant sur les réseaux sociaux et faisant état d'un présumé détournement par lui de 5 millions de Fcfa à la Fecafoot. Le journaliste de Vision 4 dénonce « un acharnement à son égard ».**

Interrogé par Parfait Ayissi sur le sujet au cours du programme « Tour d'Horizon » du jeudi 13 septembre, Ernest Obama, Directeur General de Vision 4 télévision a balayé du revers de la main ces accusations

Extrait

*Si j'avais croqué 5 millions à la Fecafoot, j'aurais invité Fally Ipupa à la super coupe Samuel Eto'o Fils. Vision 4 a signé un contrat avec la Fecafoot et l'élément est passé dans notre journal et tout le monde l'a vu. Je ne devrais pas parler des clauses financières parce qu'elles entrent dans ce qu'on appelle « clauses de confidentialités ». Tout ce que je peux dire, c'est que la première partie de l'argent (5 millions Ndlr) avait été payé par chèque et c'est moi qui suis allé chercher le chèque à la Fecafoot. La deuxièmement partie n'a pas encore été payé, et je vois qu'il y a des gens qui souhaiteraient m'accorder quelques actions illicites. Je leur demanderais encore de chercher loin, parce que toutes les tentatives ont été vaines. Ils ont parfois envoyé de petite filles me faire la cour, et je suis resté stoïque. Ils veulent me détruire, ce sont des personnes en manque de sensations. J'étais à la Fecafoot, et la décharge qui*

*circule est la mienne, c'était un chèque qui avait été prise de manière licite. Les traces sont dans le cahier comptable de Vision 4*